

Sube IPC 4.42% en el primer semestre

Adriana Arcos

Cd. de México (30-junio-2015).- En el primer semestre de 2015, el Índice de Precios y Cotizaciones (IPC) de la Bolsa Mexicana de Valores (BMV) acumuló una ganancia de 4.42 por ciento, al situarse en 45 mil 53.70 unidades.

El avance de 0.77 por ciento de este martes apoyó a que el desempeño semestral fuera el mejor en los últimos tres años para el mismo periodo.

La empresa que consiguió los mayores beneficios en el semestre fue Gruma (GRUMAB), cuyas acciones acumularon una ganancia de 20.75 por ciento, para que el valor de éstas subiera a 201.97 pesos cada una, desde los 157.32 con los que comenzó 2015.

Le siguió Grupo Financiero Banregio (GFREGIO), con 15.55 de revalorización, y Liverpool (LIVEPOLC), con 15.48 por ciento. Cada título de la entidad financiera vale 91 pesos y de la tienda departamental 181.54 pesos.

Del lado contrario, las acciones de Genomma Lab (LABB) fueron las más desfavorecidas, al caer 46.21 por ciento en los primeros seis meses del año. Ahora sus documentos sólo valen 15.65 pesos, el nivel más bajo desde enero de 2010.

Cabe mencionar que la moneda mexicana se ha depreciado frente a la divisa estadounidense, de tal manera que considerando este factor, el rendimiento del IPC en los últimos seis meses es negativo en 2 por ciento.

Pese a que la crisis de deuda en Grecia afectó con fuertes bajas a los mercados ayer, tanto la plaza mexicana como la estadounidense aprovecharon los bajos niveles para salir de compras hoy.

El Dow Jones se recuperó 0.13 por ciento este día, ganancia insuficiente para pasar a terreno positivo el saldo en el semestre, el cual fue negativo en 1.14 por ciento. Actualmente se posiciona en 17 mil 619.51 puntos.

Solamente el Nasdaq logró beneficios en el periodo tras llegar a máximos históricos en semanas previas. El índice tecnológico acumula una revalorización de 1.75 por ciento y se sitúa en 4 mil 986.87 unidades.

Los mercados europeos mantuvieron la aversión al riesgo y decidieron continuar con ventas, aunque mucho más moderadas que las del lunes.

El índice Euro Stoxx cerró con una baja diaria de 1.29 por ciento y acumula una variación negativa de 7.39 por ciento en lo que va del año. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo

Fecha de publicación: 30-junio-2015